

Vianden: Jubilare im Seniorenheim geehrt



Vor kurzem hatten sich traditionsgemäß die Pensionäre des Altenheims aus Vianden im Restaurant des Heims versammelt, um gemeinsam einen angenehmen Nachmittag bei Kaffee, Geburtstagskuchen, Musik und Gesang zu verbringen. Seit Jahren schon sind die Mitglieder der „Amicale de la maison de retraite“ bestrebt, den Bewohnern des Seniorenheims das ganze Jahr über mit kleinen Veranstaltungen und Aktivitäten, wie u. a. gemeinsame Restaurantbesuche, Ausflüge und Kegeltreffen, den Alltag zu verschönern. Zudem werden alle zwei Monate Geburtstagsfeiern organisiert und einmal pro Jahr die Jubilare geehrt, die einen runden Geburtstag feiern. Im Anschluss an eine Ansprache, in der die Leiterin des Seniorenheims, Gertrud Schneider, kurz auf die Lebensläufe der diesjährigen Jubilare eingegangen war, war es der Erste Schöffe der Gemeinde Vianden, Henri Majerus, der in Begleitung von Gemeinderat Paolo Malerba im Namen der Gemeinde die besten Glückwünsche überbrachte. Mit Blumen wurden folgende Jubilare bedacht: Anna Thull-Berens (90 Jahre), Léonie Luca-Bockler, Catherine Ney und Joseph Zeimetz (85), Thérèse Weis (80), Maisy Baum-Müller, Martha Schank-Foeteler, Heinz-Leonhard Otto, Henri Rommes und Justine Weber-Besch (75) sowie Claire Olsem (70). Gertrud Schneider nutzte die Gelegenheit, Nicole Back, Präsidentin der Amicale, sowie dem abwesenden Dechanten René Feltes, für ihren unermüdlchen Einsatz im Dienste der älteren Mitbürger zu danken. (TEXT/FOTO: ARMAND WAGNER)